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ATA 011/2020 

 
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lagoão/RS, realizada no dia onze de Maio de dois mil e vinte, às 
dezessete e trinta horas na sede Municipal, situada na Rua Rodolfo 
Stecker Nº 241. Reunião presidida pelo Presidente Alessandro Nunes 
da Costa. Estando presentes os seguintes Vereadores: Jessé Jesus 
Dalberto, Tiago Eduardo Mai Guarienti e Antonio Moacir dos Santos 
da bancada do PDT; Elson dos Santos da bancada do MDB; 
Alexandre Hagemann de Azeredo e Regimar Rodrigues do 
Progressista. Também esteve presente o Assessor Jurídico Evandro 
Paulo Vettorazzi. Inicialmente o Presidente com a proteção de Deus 
deu início aos trabalhos pedindo a Secretária, Márcia Martins de 
Almeida, que fizesse a leitura da Ata da sessão anterior. Após a 
leitura, a ata foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada 
por unanimidade. Em seguida o Presidente declarou aberto o 
PEQUENO EXPEDIENTE, onde foi feito a leitura da INDICAÇÃO Nº 
024/2020 de autoria da Mesa Diretora. Após, deu início ao GRANDE 
EXPEDIENTE: Leitura do PROJETO DE LEI Nº 022/2020 QUE 
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CONTRATAR UM AGENTE 
COMUNITÁRIO DE SAÚDE PARA ATUAR NA MICRO ÁREA 03 E 
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Após a leitura o projeto foi colocado 
em discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. Leitura 
do PROJETO DE LEI Nº 023/2020 QUE AUTORIZA O PODER 
EXECUTIVO A CONTRATAR UM FARMACÊUTICO BIOQUÍMICO E 
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Após a leitura o projeto foi colocado 
em discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. Leitura 
do PROJETO DE LEI Nº 024/2020 QUE AUTORIZA O EXECUTIVO 
MUNICIPAL A ABRIR CRÉDITO ESPECIAL NO VALOR DE 
R$350.000,00. Após a leitura o projeto foi colocado em discussão e 
votação sendo aprovado por unanimidade. Em seguida o 
presidente colocou a palavra à disposição dos demais vereadores. 
Vereador Elson comentou sobre o recurso da draga que já foi feito 
três licitações e não apareceu nenhum interessado, que fica triste 
com isso. Que quer vir na Prefeitura prá ver o que está acontecendo 
que esta máquina não está aí ainda. E, não havendo nada mais a 
tratar com a proteção de Deus, o Presidente deu por encerrada a 
sessão na qual eu na condição de Assessora Legislativa dessa casa 
lavrei a presente ata.  


